

Congrès international d'oncologie thoracique : l'immunothérapie à l'honneur

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-25 14:37:43 - Vu sur pharmacie.ma

La ville d'Ifrane abritera, les 25 et 26 octobre 2019, le premier Congrès International d'oncologie thoracique sous le thème : «Actualités et perspectives d'avenir dans le traitement du cancer du poumon non à petites cellules». Cette première édition qui sera organisée par l'association Chifae pour la prévention et la recherche sur le cancer en collaboration avec le Service d'oncologie médicale du CHU Hassan II de Fès accueillera près de 200 professionnels de santé notamment des oncologues, des chirurgiens, des radiothérapeutes, des pneumologues et d'autres représentants du secteur de la santé. Deux jours durant, les participants prendront part à des conférences et ateliers qui seront animés par des experts en oncologie nationaux et internationaux qui se pencheront sur les traitements du cancer du poumon. Le comité d'organisation de ce congrès a fait la part belle à l'immunothérapie qui constitue une réelle révolution dans la prise en charge du cancer du poumon. En effet, cette thérapie a largement contribué à améliorer l'espérance de vie chez certains patients. L'immunothérapie fait aujourd'hui partie de plusieurs protocoles thérapeutiques préconisés par l'Association marocaine de formation et de recherche en oncologie médicale (AMFROM). Malheureusement et bien que plusieurs spécialités ont obtenu leur AMM au Maroc, elles restent toujours inaccessibles aux malades d'autant plus qu'elles n'ont pas encore été admises aux remboursements dans le cadre de l'AMO. La thérapie ciblée a, elle aussi, permis d'améliorer la survie et le pronostic des patients éligibles à cette thérapie et là aussi un problème d'accessibilité se pose aux malades. Le cancer du poumon est le premier cancer chez l'homme au Maroc avec une prévalence de 20%. L'avènement de l'immunothérapie a révolutionné la prise en charge de ce cancer et les perspectives qu'elle offre sont très prometteuses. «À l'échelle nationale, 6.000 nouveaux cas sont détectés chaque année. Se prêter à un diagnostic précoce permet d'intervenir à des stades préliminaires de l'apparition du cancer et donc de le traiter plus efficacement. Pour des cas plus avancés, l'immunothérapie et la thérapie ciblée ont bouleversé les pronostics et ont rallongé l'espérance de vie de façon très importante.» a indiqué Pr Nawfel Mellas, président de l'Association Chifae pour la prévention et la recherche sur le cancer . Ce conclave et le partage d'expériences qui va l'accompagner permettront de préparer un référentiel national de prise en charge du cancer du poumon, du diagnostic jusqu'à sa prise en charge.